
ЖДЕМ ВАС, НОВОСЕЛЫ! 

На вгтрече присутство-
вал второй секретарь Сла-
вутичского горкома партии 
Владимир Петрович Удо-
виченко, директор А Э С 
Михаил Пантелеевич Ума-
нец, представители парт-
кома, профкома и коми-
тета комсомола станции. 
Гости рассказали о том, 
что ими уже построено, 
какие объекты и в какие 
сроки предстоит сдать, 
ответили на вопросы и за-
мечания представителей 
общественного контроля. 

То, что я увидела и по-
чувствовала на этой встре-
че, никак не укладывает-
ся в сухие строки обычно-
го отчета. И пусть о циф-
рах расскажут другие, ме-
ня же поразило ощуще-
ние братства, единства ду-
ха собравшихся. Да, соб-
ственно говоря, это была 
вовсе не встреча, а боль-
шой товарищеский разго-
вор об общих делах и 
проблемах, о чести и дол-
ге советского человека, о 
дружбе и интернациона-
лизме, о глубоко личном 
отношении строителей к 
созданию Славутича, к лю-
дям, которым предстоит 
жить в этом городе. 

Строители уже встреча-
лись с персоналом Черно-
быльской А Э С , но это про-
исходило на строительных 
площадках Славутича. А • 
вот сами они приехали на 
станцию впервые,. Ю ж н ы й 
темперамент, и з в е с т н о е 
всем грузинское гостепри-
имство, гордость за тех, 
с кем рядом он трудится, 
прозвучали в словах Т. В. 
Шихашвили, начальника по-
тока Славутичстрой ДСК-5 
Тбилгорстроя: 

— Сегодня мы увидели, 
что такое атомная элект-
ростанция. М ы посмотре-
ли пульт управления реак-
тором — сколько же там 
приборов А обслужива-
ют его четыре человека... 
О вашем героизме мне 
трудно говорить — не вы-
разить это словами, нет 
таких слов! Я строитель, 
я хочу вам пожелать в но-
вом городе хороших, доб-
рых отношений, больших 
и дружных семей. Хочу, 
чтобы вы почувствовали 
тепло этого города — теп-
ло строителей. М ы еще 
достраиваем город, а вы 
приезжайте и поживем 
вместе. 

Грузинские друзья по-
строили 11 пятиэтажных 

домов и сорок четыре 
коттеджа. Таких домов и 
в Г.рузии еще нет. Новые 
формы, новая технология 
в сочетании с националь-
ным колоритом. Свои на-
циональные особенности от-
личают и дома, возведен-
ные посланцами других 
республик. 

Строители ждут новосе-
лов. Говорили они об 
этом и в беседе с работ-
никами станции во время 
посещения блоков. От 
имени своих коллег высту-
пил с просьбой Э. В. Бер-
ген, руководитель комп-
лекса Латвии: 

— Дома стоят готовые, 
красивые и... пустые. Клю-
чи сданы в ЖКО. Хоте-
лось бы, чтобы жильцы по-
быстрее появились в на-
ших домах. 

Конечно, разговор за-
шел и в недочетах в ра-
боте строителей. Лучше 
всех выразил отношение 
к этой проблеме началь-
ник С М У - 6 А р м я н с к о й 
С С С Р Е. С. Петросян: 

— М ы понимаем, для 
кого строим. Не для того 
нас послала сюда наша 
республика, чтобы мы ра-

ботали плохо, с недодел-
ками. М ы сдадим вам хо-
рошие дома. 

На встрече обсуждалось 
строительство магазинов, 
бытовых комплексов, школ 
и детских садов, столо-
вых и кафе. Знаете, что 
такое школа в школе? 
Это полный комплекс, не-
обходимый для обучения 
шестилеток: классы, игро-
вые комнаты и комнаты 
отдыха. В городе будет 
много спортивных площа-
док, бассейны, стадион, 
Дом культуры, кафе с на-
циональной грузи н е к о й 
кухней, кинотеатр с двумя 
залами и многое другое. 
Значит, будут прекрасные 
возможности для отдыха. 

...Сидели такие разные 
внешне люди: черноволо-
сые и русые, уже не очень 
молодые и еще совсем 
юные, но всех их объеди-
няло одно желание: Сла-
вутич должен стать пре-
красным городом! 

Строители готовы встре-
тить новоселов Славутича, 

Елена НОВИКОВА, 
корреспондент редак-
ции радиовеща н и я 

«Импульс». 


